

VILLANUEVA CELEBRA SAN ISIDRO CON UNA ROMERÍA

Vva. de la Cañada, 14 de mayo.- El Ayuntamiento ha organizado para mañana miércoles, con motivo de San Isidro, una romería en el parque de La Baltasara. En la celebración se darán cita la hermandad de San Isidro, las peñas así como distintas asociaciones y clubes deportivos del municipio. La jornada volverá a ser también punto de encuentro entre los villanovenses y los ciudadanos de Royston, Le Vésinet y Metepec, municipios hermanados con Villanueva de la Cañada. El dinero recaudado durante la romería irá destinado a Cáritas y a la Fundación Fabretto.

"Invitamos a todos nuestros vecinos a participar de esta fiesta de hermandad que siempre tiene un fin solidario y con la que pretendemos recuperar una de nuestras tradiciones locales", señaló la concejala de Cultura, Rosa Mª García.

Programa

La jornada arrancará a partir de las 12:00 horas con los actos litúrgicos (misa y procesión), amenizados por la Banda Municipal y el Coro Rociero "Amanecer". Una vez concluyan, se repartirá entre el público la tradicional limonada del Santo. Los asistentes podrán llevar su comida a la pradera o adquirirla en los puestos que se van a instalar atendidos por los miembros de las distintas peñas y asociaciones.

Durante todo el día, habrá castillos hinchables para los más pequeños y, a partir de las 16:00 horas, comenzarán las actuaciones de la Escuela Municipal de Música y Danza así como de los centros privados Sally O'Neil, Sígueme, Musike y Centro de Arte Multidisciplinar. Este año, además, actuará también un grupo de medio centenar de jóvenes músicos y cantantes, pertenecientes al proyecto musical "The Beatles Proyect", una iniciativa pedagógica y cultural puesta en marcha por profesores de canto y música de varios colegios del departamento francés de Sarthe. El proyecto, que nació con motivo del 50 aniversario del mítico grupo musical de Liverpool, ha recorrido ya distintos países de la Unión Europea.